

WIR PACKEN DAS!

SOLIDARITÄT HAT KEIN VERFALLSDATUM!

Kundgebung 1 Jahr nach dem 1. Streiktag bei Neupack

Freitag, 1. November 2013, 13.30 Uhr
vor dem Neupack-Werkstor
Doerriesweg 15, Hamburg-Stellingen

KOMMT MIT VORS WERKSTOR!

Mit der Vertragsunterzeichnung ist der Streik bei Neupack beendet worden. Damit sind klare Regeln für die Arbeitsbedingungen bei Neupack verbindlich. Nun kommt es darauf an, dass die Verträge Wirkung zeigen und alle Seiten die Befriedung aktiv vorantreiben. Denn die Zukunft von Neupack braucht eine neue Betriebskultur.

Abmahnungen und Kündigungen müssen der Vergangenheit angehören, wenn die Gräben des Streiks nicht wieder aufgerissen werden sollen. Neupack muss sich der Verantwortung für die Beschäftigten und nicht zuletzt für das Unternehmen selbst stellen.

Mit dem 1. Jahrestag des Streikbeginns wollen wir ein Zeichen für „Gute Arbeit“ setzen. Wir zeigen, dass wir weiter an der Seite der Kolleginnen und Kollegen von Neupack stehen.



Gestern, heute und morgen: Wir stehen an Eurer Seite!

Wir stehen auch heute weiter an der Seite der Beschäftigten in Hamburg und Rotenburg! Sie können sich auch in Zukunft der breiten Solidarität und der konkreten Unterstützung durch die IG BCE sicher sein.



Die Frauen und Männer von Neupack haben in eindrucksvoller Weise gezeigt, dass man mit einem langen Atem bessere Arbeitsbedingungen durchsetzen kann. Ihr Kampf ist zum Vorbild für viele Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in ganz Deutschland geworden.



Der Streik bei Neupack hat bewiesen, dass die Mitglieder der IG BCE heute und in Zukunft in der Lage sind, Auseinandersetzungen um „Gute Arbeit“ erfolgreich zu führen. Gleiches Geld für gleiche Arbeit: Die Arbeitsbedingungen bei Neupack wurden entscheidend verbessert.

Der Streik wirkt auch in Zukunft über die Grenzen von Neupack hinaus. Die IG BCE hat auf ihrem 5. Gewerkschaftskongress weitere Schritte beschlossen. So werden wir uns als Lehren aus dem Neupack-Streik auch auf der politischen Bühne für das Verbot des Einsatzes von Leiharbeitern als Streikbrecher stark machen.



Für den Erfolg der Neupackbeschäftigten waren auch das Engagement und die breite Unterstützung von außen notwendig. So hat der Streik gezeigt:

Gemeinsam sind wir stark – gestern, heute und morgen!